Diario de Ferrol

Martes 17 de Febrero de 2009

Portada - Opinión - Ferrol - Narón - Comarcas - Galicia - Deportes - España -

Mundo - Economía - Sociedad - Comunicación - Última Página -

El colegio de O Feal, con la cultura China

REPORTAJE DE L.R.C.

ACTIVIDADES > El centro escolar naronés celebra el Carnaval fomentando el uso de la biblioteca con una original exposición sobre China

Un año más, se acerca la festividad del Carnaval y, con motivo de estas fechas, el colegio naronés de O Feal se ha propuesto mostrar con todo lujo de detalles al alumnado de Infantil y Primaria cualquier asunto relacionado con China. Y para dar a conocer la diversidad de la cultura del país, nadie mejor que "Colorines", un



Algunos artículos de la muestra, con una réplica de la muralla China y el gusano "Colorines" al fondo L. POLO

gusano de color verde que se ha convertido en mascota de los alumnos y que la pasada semana les dejó cartas en la puerta de las diferentes aulas en las que les detalla su aventura. El gusano de seda, de origen chino, ha decidido visitar de nuevo el continente asiático para conocer sus orígenes, pero el recorrido no será en vano, ya que a su vuelta explicará, paso a paso, todo lo aprendido en el trayecto.

Dicho y hecho. "Colorines", la mascota de los niños, se marchó y envió una segunda carta desde Venecia, hablando sobre la ruta de la seda, Marco Polo... La tercera misiva llegó desde Pekín, y en ella, el gusano hablaba sobre la muralla China, la geografía... y de su nuevo amigo. Era blanco y negro, muy peludo, y también de China: un oso panda, Yan-Li.

Después de tanta información, y con el objetivo de que el oso no estuviese cohibido a su llegada al colegio naronés, los alumnos de O Feal -con ayuda de los docentes- decoraron el colegio con motivos chinos. Carteles escritos en chino, farolillos, un dragón... y dentro de la biblioteca, una exposición con varios paneles ofrece las informaciones necesarias para conocer, detalladamente, la cultura, geografía, gastronomía e inventos procedentes del país asiático. Los profesores del centro han apostado por la actividad y animan a los niños a asistir el día 20 disfrazados de chinos para celebrar una fiesta con motivo del Carnaval. Y en el recorrido que el grupo realizará por el colegio, les acompañará también el dragón que estos días puede verse en el centro escolar naronés.